
GRUPPO CONSIGLIARE 

PORTO VENERE  BENE COMUNE 

Al Sindaco Matteo Cozzani

INTERROGAZIONE:

“INCONGRUENZA MAPPE SITO UNESCO”

L’inserimento nel 1997 di una importante porzione del nostro territorio nell’elenco dei siti 
“patrimonio UNESCO” ha certamente confermato quanto i suoi abitanti sanno ed osservano da 
sempre in merito alla bellezza e alla delicatezza del borgo di Porto Venere e delle sue isole, ha 
costituito, e costituisce, un importante veicolo di promozione turistica ma ha altresì 
responsabilizzato ulteriormente enti locali, e cittadini stessi, in merito alla sua tutela e 
conservazione.

Abbiamo recentemente osservato una apparente incorguenza tra le mappe allegate nel 1997 alla 
documentazione di inserimento (materiale reperibile nel sito nternet dell’Unsesco) e parte delle 
mappe recentemente pubblicate nel sito del comune di Porto Venere relativamente al piano di 
gestione del Sito Unesco.

Nella tavola nuova è evidente l'incongruenza in quanto nei due particolari presenti in alto a destra 
della stessa tavola, la mappatura è quella originaria del 1997.

Alleghiamo le due cartine come visibile in data odierna :



 

I sottoscritti Consiglieri Comunali INTERROGANO pertanto il Sindaco Matteo Cozzani:



- Se siano stati portati dei cambiamenti ai criterti di assegnazione o alle perimetrazioni del 
sito Unesco, e nel caso con quali considerazioni.

- Se sussistano difformità tra le documentazioni pubblicate e nel caso quale sia quella 
veritiera

- Quale siano i perimetri considerati nelle recenti proposte di gestione delle spiagge libere 
attrezzate e delle future proposte urbanistiche di cavo e zona “vespa”

Si richiede trattazione urgente nel prossimo Consiglio Comunale.

I sottoscritti Consiglieri Comunali           Porto Venere, 24/01/2019

Fabio Carassale         Francesca Sacconi  Saul Carassale             Franco Talevi


